

COMUNICADO

VIDEO DIFUNDIDO EN NOTICIERO DE ATV-NOTICIAS NO CORRESPONDE A ESSALUD

Con relación al video difundido en el Noticiero Central de ATV Noticias, emitido a las 23:56 horas del día 19/04/2018, el Seguro Social de Salud - EsSalud, en el marco del respeto a la Libertad de Expresión y la Libertad de Prensa, se ve en la obligación de hacer las siguientes precisiones:

1.- El video del supuesto acto indecoroso no corresponde a las instalaciones del Hospital I Marino Molina Scippa. Hemos verificado que la imagen corresponde a un video difundido en Internet que está relacionado a un Hospital de un país vecino.

2.- Su difusión afecta al personal y a EsSalud, generando gran malestar en los trabajadores de la institución y extrañamente coincide con la reciente visita inopinada realizada por la Presidenta Ejecutiva al Hospital I Marino Molina Scippa, ubicado en el distrito de Comas; que busca mejorar la calidad de atención de nuestros asegurados.

3.- El Seguro Social de Salud - EsSalud expresa su preocupación por la propalación del video anteriormente mencionado sin haberse realizado las verificaciones correspondientes por lo cual solicitamos la inmediata rectificación por parte de los responsables.

4.- El Seguro Social de Salud – EsSalud, reafirma su compromiso de mejorar los servicios a nuestros asegurados. Asimismo, de salvaguardar la moral de los trabajadores y nuestros asegurados.

5. EsSalud de considerar conveniente tomará acciones legales, de acuerdo a las normas vigente

Lima, 20 de abril del 2018
Red Desconcentrada Sabogal - EsSalud